



Pièces	4 Pièces
Superficie	88 m²
Référence	0235
Prix	365 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Exclusivité très agréable villa de plain pied de 88m², datant de 1982 . Sur un terrain de 3261m² entièrement clos , avec portail automatique . Située dans un joli environnement . La villa comprend :porche et hall d'entrée avec placards - séjour avec cheminée insert - cuisine ouverte et équipée (l'ensemble donne accès à une terrasse) - 1 wc séparé - 3 chambres - 1 salle d'eau douche (neuve) . Annexes :2 ateliers - 1 chenil - parkings . Panneaux photovoltaïques (revente à erdf)villa en parfaite état . N'hésitez pas à nous contacter pour de plus amples informations, nous sommes à votre ...

Very pleasant single-storey villa of 88sqm, dating from 1982. Set in 3261sqm of fully enclosed grounds with automatic gate. Situated in a pretty environment. The villa comprises:porch and entrance hall with cupboards - living room with fireplace - open, fitted kitchen (all with access to a terrace) - 1 separate wc - 3 bedrooms - 1 shower room (new). Outbuildings :2 workshops - 1 kennel - parking spaces. Photovoltaic panels (resale to erdf)villa in perfect condition. Do not hesitate to contact us for further information, we are at your entire disposal.

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

